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えびの市教育委員会 

平成２８年度 第５回 定例会 会議録 

 

 

1. 日 時  平成28年8月1日 月曜日 午前9時 から 午前9時43分まで 

    

2. 場 所  えびの市役所本庁 教育委員会 会議室 

    

3. 出席委員  萩原 和範 教育長   松元 國治 委員（教育長職務代理者） 

御手洗 美恵子 委員  宮田 慶子 委員 

    

4. 欠席委員  東蕨 安美 委員   

    

5. 事 務 局  学校教育課長 川野 利光  社会教育課長 領家 修司 

学校給食センター所長 中満 敦雄  

学校教育課長補佐兼総務係長 大河平 隆公 学校教育課主幹 盛満 政仁 

 

6. 議  題    平成28年度第4回教育委員会会議録の承認について 

          教育長及び教育委員からの報告・提案事項について 

          議事 

           (1) 議案第14号 えびの市教育委員会会議規則の一部改正について 

           (2) 議案第15号 えびの市子ども読書推進委員会設置要綱の一部改正について 
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 （開会 午前9時） 

教育長 ただ今から、えびの市教育委員会 平成28年度第5回定例会を始めます。 

会議録署名委員の承認について、えびの市教育委員会会議規則第16条第1項の規定により、

会議録署名委員を、御手洗美恵子委員にお願いしたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

 

出席委員 

 

はい。 

 

萩原和範教

育長 

 

続いて、前回の会議録の承認について、学校教育課長から概要の朗読をお願いします。 

 

川野利光学

校教育課長 

 

（第4回 教育委員会会議録の要点を朗読） 

 

 

萩原和範教

育長 

 

会議録について、何かございませんでしょうか。 

 

 

出席委員 

 

ありません。 

 

萩原和範教

育長 

 

なければ、会議録については、承認ということでよろしいですか。 

 

出席委員 

 

はい 

 

萩原和範教

育長 

 

続いて教育長・委員からの報告提案事項となっております。先に報告をお願いします。 

 

大河平隆公

学校教育課

長補佐 

施設開放の件について、営利を目的とした民間業者に学校施設を開放していないかというこ

とを7月26日に各学校に電話で聞き取りを行いました。その結果ですが、まず小学校におい

て入学用品の販売のため、業者が学校に入るのが、飯野小、上江小、加久藤小、真幸小であ

りました。制服採寸等で業者に施設を開放しているのが、飯野中、上江中でした。加久藤中、

真幸中は、業者の店に出向いて、そこで採寸をしているということでした。 

 

領家修司社

会教育課長 

 

学校施設の開放に関する規則の改正の中で、「生徒」は、いれなくていいのかというご指摘で

したが、課内で協議した結果、「生徒」を入れたほうがいいと判断し、改正することとしまし

たので、ご報告いたします。 

もう一点、学校施設の使用料について質問がありましたが、地区体育館は規模も違い若干金

額に差がありますが、学校施設については、金額が一番低い加久藤地区体育館の基準に合わ

せて使用料をいただいております。ちなみに 27年度の歳入でありますが、小学校は 56,480
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円、中学校は65,670円の合計122,150円の収入があるところであります。以上です。 

 

松元國治委

員 

 

よろしいですか。補佐から報告があった件について、中学校はバラツキがあるけれども、そ

れはそうでいいと思いますが、整理をしておかないといけないのが、校長がこういう営利目

的の業者を入れていることについて、こういう規則があることを理解したうえで、入れてい

るかということです。 

夏休み明けにでも、課長の方から校長会のときにでも、このことについて、お互い共通認識

を持つよう話をしておいて頂きたいと思います。 

 

川野利光学

校教育課長 

 

この規則については、十分読み込んでから、校長会の方の対応をしていきたいと思います。 

 

松元國治委

員 

 

ひとつだけお聞きしたいのですが、夏休みになって、一番怖いのが水難事故ですが、今えび

の市内の夏休み期間中に学校プールの開放をしているところは、聞いていませんか。 

 

川野利光学

校教育課長 

 

上江小学校では、開放をしていたと思います。その他の学校についても把握しておきます。 

松元國治委

員 

 

よろしくお願いします。 

萩原和範教

育長 

他になければ、審議に入ります。議案第14号えびの市教育委員会会議規則の一部改正につい

てを議題とします。事務局の説明を求めます。 

 

大河平隆公

学校教育課

長補佐 

 

（説明） 

萩原和範教

育長 

 

これについて、何か質問はありませんか。 

 

委員 

 

ありません。 

 

萩原和範教

育長 

 

なければ、承認ということでよろしいでしょうか。 

 

委員 

 

はい。 
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萩原和範教

育長 

 

続いて、議案第15号えびの市子ども読書推進委員会設置要綱の一部改正についてを議題とし

ます。事務局の説明を求めます。 

領家修司社

会教育課長 

 

（説明） 

 

萩原和範教

育長 

 

議案第15号については、これでよろしいでしょうか。 

 

 

出席委員 

 

はい。 

 

萩原和範教

育長 

 

以上で、議事を終了します。続きまして、委員の方から何かありましたらどうぞ。 

松元國治委

員 

 

最近流行している、ポケモンＧＯというゲームについて、主幹は何か聞いていませんか。 

盛満政仁学

校教育課主

幹 

 

まだ、聞いていないところです。 

松元國治委

員 

基本的に、学校では、携帯電話やスマートフォンは学校で禁止しているからいいけれども、

実質的には中学生はもっているかもしれません。これを学校にもっていって、行き帰りにし

始めると大変だと思います。学校も認識しているだろうし、一時的なものかもしれませんが。 

 

萩原和範教

育長 

 

他に質疑はありませんか。質疑がないようでしたら、事務局から何かありませんか。 

中満敦雄学

校給食セン

ター所長 

 

給食センターの方からは、防災食育センターの進捗について報告いたします。先日給食セン

ターに来られた際に、係から概要は説明させていただきました。その後、実施設計に向けた

九州防衛局の交付決定を受けまして、今後入札を行い、2 月までに実施設計を完了する予定

で進めています。 

また、施設完成を見越して、業務委託等について、様々な検討を進めているところです。 

 

領家修司社

会教育課長 

 

社会教育課からですが、先月島内古墳 139号墓から、出土品が出たということで、全国的に

記者発表があったところです。これについては、こちらに帰ってきたあとに展示等を行う予

定であります。 

行事予定で、8月はたくさんの行事が入っていますが、目玉としては、8月17日から武蔵川
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部屋が合宿に来られます。8月28日に映画祭、8月20日に人権を考える市民の集いというこ

とで、前回雪のため中止となった、蓮池薫さんの講演が行われます。 

また、昨日 6月灯の三姉妹の映画鑑賞会が行われ、見に行きましたが、良い企画であったと

思っています。 

 

大河平隆公

学校教育課

長補佐 

 

次回教育委員会の日程についてですが、市議会9月定例会の開会が9月2日となっておりま

す。その関係で、8月29日 月曜日 午前9時からお願いしたいと思います。 

その際に補正予算についても説明させていただきます。 

続いて、西諸県市町教育委員会連合協議会の総会と研修会が8月16日に行われます。懇親会

も行われます。 

上江小中学校の工事の進捗について、報告させていただきます。現在、中学校校舎の建設に

入っておりまして、くい打ち等が行われています。また、管理棟の改修のため、仮設管理棟

建設のためのプレハブを建てていきますが、そのための確認申請をしているところです。 

 

萩原和範教

育長 

それでは、以上で えびの市教育委員会 平成28年度 第5回 定例会を閉会します。 

 

（閉会 午前9時43分） 

 


